
Pressemitteilung der Fraktionen von SPD und UWG im Rat der Stadt Uslar 

 

Brandbrief der Feuerwehr Schönhagen sorgt für offene Fragen 

 

Einen Tag vor der Haushaltsklausur der Fraktionen von SPD und UWG in der DGA Schlarpe erreichte 

die Mitglieder des Bau- und Brandschutzausschusses ein Brandbrief der Freiwilligen Feuerwehr 

Schönhagen. 

Darin äußert sich der Ortsbrandmeister Sven Hinnüber verwundert darüber, dass bis heute nicht 

über einen Antrag auf Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses beraten worden ist, obwohl 

Bürgermeister Torsten Bauer dies mehrfach öffentlich zugesagt habe. Auch der aktuelle Entwurf des 

Haushaltsplans 2024 weist in der mittelfristigen Planung bis 2027(!) keine Ansätze zur Planung oder 

Umsetzung einer solchen Erweiterung aus. 

Der Antrag sei Ende 2021 an die Verwaltung gegangen, seither antworte der Bürgermeister auf 

Nachfragen, dass es sich um „einen laufenden Prozess“ handele. Zudem hat er seinerzeit bekräftigt, 

dass der Antrag Bestandteil der Haushaltsberatungen 2022 ist und auch Bestandteil der 

Haushaltsberatungen 2023 sein werde. 

Den Fraktionen von SPD und UWG liegt der Antrag aus November 2021 bis heute nicht vor.  

Aus diesem Grund hat eine Befassung hiermit im Rahmen der Haushaltsplanberatungen 2022 bzw. 

2023 auch nicht erfolgen können. 

Warum hat der Bürgermeister diesen Antrag nicht in den Geschäftsgang gegeben? 

Will der Bürgermeister vorsätzlich Beratungen und Beschlussfassungen verzögern? 

SPD und UWG betonen, dass der Brandschutz eines der elementarsten Bestandteile der 

Daseinsvorsorge ist. Zudem handelt es sich um eine Pflichtaufgabe. Aus diesem Grund könne man die 

Verzögerung durch den Bürgermeister nicht nachvollziehen. 

SPD und UWG sagen weiter, dass sie sich immer für die Ortsfeuerwehren und alle Ehrenamtlichen 

stark gemacht haben und weiter stark machen werden. Die ehrenamtlich Tätigen sind das Rückgrat 

dieser Gesellschaft. Sollte der Bürgermeister hier absichtlich verzögert haben, wäre dies ein Schlag 

ins Gesicht aller Feuerwehrfrauen und -männer sowie alle ehrenamtlich Tätigen insgesamt. 

Wir fordern daher den Bürgermeister dazu auf, in der nächsten Sitzung des Bau-und 

Brandschutzausschusses hierzu öffentlich umfangreich Stellung zu nehmen. Darüber hinaus erwarten 

wir eine zeitnahe Bearbeitung des Antrages, so dass die Feuerwehr Schönhagen schnell Klarheit 

darüber erhält, ob und wenn ja, wann und in welcher Form eine Umsetzung möglich ist. 

 

gez. Sonja Gierke (SPD-Fraktion) gez. Christiane Eichmann (UWG-Fraktion) 

 


